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Bestand des Kasseler Schlachthofes 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.767 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Seit wann war eine Insolvenz des Kasseler Schlachthofes erkennbar? 

 

2. Was hat der Magistrat als Gesellschafter unternommen, um die drohende 

Insolvenz abzuwenden und den Fortbestand des Kasseler Schlachthofes 

dauerhaft zu gewährleisten? 

 

3. Welche Absprachen gibt es aktuell zwischen dem Magistrat der Stadt Kassel 

und dem Landkreis Kassel zum Fortbestand des Schlachthofes? 

 

4. Für wie wichtig hält der Magistrat den Betrieb des Kasseler Schlachthofes? 

 

5. Wie viele Arbeitsplätze sind aktuell im Kasseler Schlachthof von der 

Insolvenz betroffen? 

 

6. Wie viele Arbeitsplätze hängen indirekt in Kasseler Metzgerbetrieben und 

Fleischereien und in der Region vom Betrieb des Kasseler Schlachthofes ab? 

 

7. In welchem Umfang trägt der Betrieb des Kasseler Schlachthofes zur 

Wertschöpfung in der Stadt Kassel bei? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




